El Ejército Argentino se Propone Aniquilar al Terrorismo: Videla

AFP y PL).-El presidente de la Argenti- los partidos políticos, las fuerzas armadas dimiento"... na, Jorge Rafael Videla, dijo hoy que los militares no consideraran su misión cumplida hasta que logren la aniquilación la pacificación nacional. En el momento completa del terrorismo en su país, y hasta que creen las condiciones propicias para la renovación de las fuerzas políticas civiles y las corrientes de opinión.

Videla hizo tal declaración en una entrevista exclusiva que apareció hoy en No lo escogimos, por dos razones: la la vivienda donde un grupo guerrillero lo O Globo, de Rio de Janeiro, tratándose, según dijo dicho diario, de la primera que ner en forma fluída y permanente la concede desde que los militares asumieron el poder el 24 de marzo.

"En las actuales circunstancias, las fuerzas armadas de la Argentina, están preparadas para la lucha contra el terrorismo", dijo Videla.

"En tal sentido, no considerarán su misión cumplida hasta la aniquilación total de la delincuencia subversiva. Para ello, utilizarán todo instrumento legal en efecto, y, en caso de necesidad, se establecerán otros instrumentos que ayuden a perfeccionar la actividad de las fuerzas de seguridad".

'Es necesario comprender que el paso militar es uno tan solo de los aspectos de la lucha. También actuaremos en el campo económico, social y el cultural, pues estamos convencidos de que la lucha contra la subversión antecede toda política y requiere un tratamiento global" agregó el jefe de estado argentino.

partidos, Videla dijo: "Cuando determi- posible: el positivo. Nuestras dos naciones dieron la información.

quisieron establecer una pausa para calmar los ánimos, como una contribución a oportuno, el gobierno levantará la suspensión y hablará con los partidos políticos y otros sectores sociales.

vocación de las fuerzas armadas es obte-mantenía secuestrado desde tiempo atrás. nización nacional.

MODIFICARAN LEY DE **ASOCIACIONES**

Preguntado si había previsto un viaje de las relaciones argentino - brasileñas, en esa ciudad y zonas aledañas. en el marco latinoamericano y en el Refiriéndose a la política hacia los contexto mundial, tienen un solo signo comando de la subzona 53, cuyos mandos

RIO DE JANEIRO, 11 de julio (UPI, naron la suspensión de las actividades de están destinadas a la amistad y al enten-

ASESINAN A UN VICECOMODORO

En otro orden de cosas fueron inhumados hoy los restos del vicecomodoro Ro-'Eso no significa que hayamos escogi- berto Echegoyen, muerto ayer cuando do el aislamiento como estilo de gobierno. efectivos militares y policiales allanaron

Asistieron a la ceremonia, realizada en colaboración y el diálogo con todos los el cementerio bonaerense de La Chacarisectores de la comunidad- y la convicción ta, el presidente Jorge Rafael Videla, el de que el aislamiento nos llevaría inevita- ministro de educación, profesor Pedro blemente a la división del ejercito en el Bruera, el titular de la cartera de defenpoder y debilitaría el movimiento de orga-sa, Brigadier mayor José María Klix, y otras altas autoridades civiles y militares.

DETIENEN A 45 PERSONAS

Por otra parte autoridades militares "Finalmente, en cuanto a los sindica- informaron hoy sobre la detención de 45 tos, pronto el gobierno modificará la ley personas, entre ellas tres chilenos que de asociaciones profesionales lo que im- serán expulsados de Argentina, en Comoplícitamente provocará su reorganiza- doro Rivadavia, mil 839 kilómetros al sur de Buenos Aires.

Los arrestos se produjeron a raiz de oficial a Brasil, respondió que "en este las operaciones de rastrillaje, identificamomento sería prematuro pensar en via- ción de personas y control de vehículos, jes al exterior", agregando que "el futuro que se viene realizando desde hace días

Comodoro Rivadavia es la sede del

as Fuerzas Armadas Argentinas Considerarán Concluida Tarea Cuando la Subversión Haya Sido Aniquilada: Vide

Sólo el Tiempo Dirá si Subsisten los **Actuales Partidos o Surgen Otros, Dijo**

BUENOS AIRES, 11 de ju-lio. (AFP, AP, Latin)—El Presidente Jorge Rafael Videla, en declaraciones para el diario brasileño "O'Globo", manifestó que las fuerzas armadas argentinas considerarán concluida su tarea cuan-do la subversión haya sido aniquilada.

Videla agregó que "sola-mente el tiempo y las cir-cunstancias históricas dirán si los partidos políticos reco-nocidos hasta el dia 24 de

marzo de 1976, subsistirán o

si surgirán otros". Puntualizó que "las fuer-zas armadas ejercerán el poder hasta el total cumplimiento de los objetivos que se impusieron"

Entre ellos está el de promover condiciones para la renovación y actualización de las fuerzas políticas, en el campo de las ideas y de los hombres, y también facilitar la manifestación de nuevas corrientes de opinión".

Según el general Videla, "las fuerzas armadas cuando de terminaron la suspensión de las actividades de los partidos politicos, desearon establecer una pausa para serenar los espiritus, como contribución

para la pacificación nacional".

"En el momento oportuno

añadió— el gobierno levantará la suspensión y dialogará con los partidos políticos y con otros sectores sociales".

Interrogado sobre si el gobierno permitira la reorganización del Partido Peronista cuando sean autorizadas las actividades políticas, dijo que 'en la historia politica moderna de Argentina, los partidos tuvieron sus actividades re-gulares por normas legales a las cuales tuvieron que ajustarse, no veo razón para alte-

rar el método".

"Por el mismo motivo —pre cisó- los partidos que en el futuro se ajusten a las normas jurídicas correspondientes, podran actuar sin limitaciones".

REURGANIZACION DE SINDICATOS

Sobre la reorganización de los sindicatos argentinos dijo que "próximamente el gobierno va a modificar la ley de asomaciones profesionales, y esto provocaré, implicitamente, la deorganización de los sindicientes"

Al responder sobre la reali-zación de elecciones en Argen-tina, manifestó que "entre los

tina, manifestó que "entre los propósitos de reorganización nacional está el de establecer una democracia republicana, representativa federal, adecuada a la realidad y exigencias de progreso del pueblo argentino: esto implica para el futuro, la realización de elecciones".

ciones".

Expresó, además, que no fue considerada la reforma de la constitución nacional, y que

considerada la reforma de la constitución nacional, y que las fuerzas armadas argentinas están empeñadas en la lucha contra el terrorismo.

Puntualizó que las fuerzas armadas "no considerarán concluida su tarea hasta el total aniquilamiento de la delincuencia subversiva, para lo cual utilizarán también los instrumentos legales en vigor, y, si es necesario, serán establecidos otros, para dinamizar y perfeccionar las actividades de las fuerzas de seguridad".

Por otro lado, se informó que las máximas autoridades del gobierno militar, encabezadas por el Presidente Videla, asistieron hoy a las exequias del vicecomodoro Roberto Echegoyen, asesinado ayer por terroristas que lo habían

to Echegoyen, asesinado ayer por terroristas que lo habían secuestrado en abril.

El sacerdote inglés Patricio Dweyer, que llego aqui luego del asesinato de tres religiosos. palotinos irlandeses pertene-cientes a su congregación, ma-nifestó desconocer los móyiles del crimen, en declaraciones formuladas a la prensa local. El domingo anterior, un ata

que terrorista terminó con la vida de tres párrocos y dos seminaristas en la iglesia de San Patricio.

Dweyer, superior provisional de la orden de los palotinos irlandeses, arribó el jueves "para confortar a los padres palotinos que cumplen su mi-

sión pastoral en Argentina".

En la provincia de Santa Fe, el arzobispo de la localidad, monseñor Vicente Zaspe, sostuvo que la Iglesia Católica "debe seguir alentando transformaciones sociales urgentes, clencia de la aspiración dramárápidas y profundas, aunque tica y universal a tener algo algunos intenten hacerlo con más para ser más".